

Presse Nationale

> Economie



Infrastructures routières : Kablan Duncan lance les travaux de réhabilitation de la voirie de Grand-Bassam

Le Vice-Président de la République Daniel Kablan Duncan, a procédé, le 13 décembre, au lancement des voiries et des réseaux divers de la ville de Grand-Bassam. D'un coût global de trois milliards de FCFA, les travaux vont durer huit mois.



Les travaux physiques du métro annoncés en 2019

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a annoncé le démarrage des travaux physiques de construction du métro d'Abidjan dans le courant du premier trimestre 2019. C'était à l'occasion d'une cérémonie au Plateau. Une nouvelle qui a réjoui plus d'un.



Polémique autour de la redistribution de la croissance en CI : Le ministre Adama Koné fait des précisions

Lors de la présentation du rapport d'octobre 2018 sur les perspectives économiques régionales d'Afrique subsaharienne du Fonds monétaire international (FMI), le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Koné, a noté au titre des résultats enregistrés par la Côte d'Ivoire, un taux de croissance de 7,7%. Face à la polémique autour de la redistribution de cette croissance, le ministre a fait des précisions. Selon lui, dire que la croissance ne profite pas aux populations ivoiriennes n'est pas juste.



Perspectives économiques : Le FMI félicite à nouveau la Côte d'Ivoire

Un autre rapport de l'institution de Bretton Woods vient confirmer les performances du pays. C'était au cours de la présentation des perspectives économiques régionales et la situation ivoirienne. José Gijon, le Représentant résident du FMI, a salué la reprise quasi systématique du pays après chaque crise en l'occurrence la dévaluation et la crise socio-politique de 2010-2011 due à la productivité et au facteur capital du pays.



Noix de cajou : La capacité de transformation locale en hausse de 76 400 tonnes

La capacité de transformation locale est passée à 167 300 tonnes contre 90 900 tonnes en 2017. Soit une hausse de 76400 tonnes. Mais cette performance reste en deçà des attentes du gouvernement. Les acteurs du secteur de « l'orgris » ont profité de l'atelier de réflexion sur le bilan de la campagne 2017-2018 de la noix de cajou pour réfléchir aux mesures pour améliorer le taux de transformation locale de cette culture.



Budget d'Etat/Loi de finances 2019 : Sanogo Moussa face aux députés, lundi prochain

Sauf changement de dernière heure, le secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre, chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, sera face aux députés, le lundi 16 décembre 2018 à Abidjan, pour défendre le projet de loi de finances 2019.



Transport urbain : 450 autobus neufs dont 50 articulés remis à la SOTRA

Le ministre des Transports, Amadou Koné, au nom du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a remis officiellement, le 13 décembre, à la gare sud au Plateau, une première vague de 450 nouveaux autobus à gaz de marque Iveco, dont 50 articulés, à la Société des transports abidjanais (Sotra). Pour le ministre des Transports, Amadou Koné, « cette opération marque le caractère irréversible d'un processus qui a démarré en 2017 pour prendre fin en 2020 ». Car le Président Alassane Ouattara a décidé d'offrir à la SOTRA, 2 000 autobus neufs d'ici à 2020, afin d'améliorer la mobilité des Abidjanais. Ces autobus, a précisé le ministre, entreront en circulation dans deux semaines.



Transport terrestre : Amadou Koné annonce une Autorité pour professionnaliser le secteur

Invité de la 5^e édition des « rencontres sectorielles », une initiative du Comité de Concertation Etat-Secteur privé (CCESP) dédiée au secteur des transports, le 12 décembre 2018, le ministre ivoirien des Transports, Amadou Koné, a annoncé, pour janvier 2019, la création d'une Autorité administrative organisatrice du secteur « Avec cette Autorité, il faudra revoir la procédure de création des gares et lignes de transport urbain. Les "Gnambros" vont disparaître plus facilement quand nous irons à la réforme », a dit Amadou Koné.



Autonomisation des femmes et des jeunes filles dans le Sahel : un forum à Abidjan, pour agir contre la pauvreté

Le projet d'Autonomisation des Femmes et du Dividende démographique au Sahel (SWEDD) organise un forum, les 17 et 18 décembre 2018 à Sofitel Abidjan hôtel ivoire.

> Société



Forum sur le dividende démographique

L'UNFPA, en collaboration avec la Banque mondiale, la CEDEAO et Gbchealth, organise du 17 au 18 décembre 2018, dans le cadre du projet autonomisation des femmes et dividende démographique au Sahel (SWEDD), un forum de partenariat public-privé en faveur de la mobilisation du secteur privé pour la capture du dividende démographique. Cette rencontre est placée sous l'égide du ministère de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté de la Côte d'Ivoire.



Sidiki Diakité inaugure le poste d'immigration de Kodjenou

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, va présider, la cérémonie d'inauguration du poste d'immigration de Kodjenou situé à la frontière ivoiro-burkinabè. Le poste de Kodjenou, sis dans le département de Doropo, est un poste de police d'immigration qui vise à optimiser le contrôle et la surveillance des visiteurs à cette frontière.

A l'International

> Politique



Sur France 24, Henri Konan Bédié confirme sa rupture avec Alassane Ouattara

L'ex-Président ivoirien Henri Konan Bédié a reçu France 24 en exclusivité chez lui jeudi. Il affirme que l'union avec Alassane Ouattara est terminée et qu'il est en train de former une nouvelle alliance, tendant la main à Laurent Gbagbo et Guillaume Soro. Il laisse aussi entendre qu'il pourrait lui-même être candidat à la présidentielle de 2020.

> Sport



Retrait de la CAN 2021 : les Ivoiriens saisissent le Tribunal arbitral du sport

La Fédération ivoirienne de football (FIF) a saisi jeudi 13 décembre le Tribunal arbitral du sport (TAS) d'un recours contre la décision de la Confédération africaine de football (CAF) de réattribuer au Cameroun l'organisation de la CAN-2021 confiée initialement à la Côte d'Ivoire.

Vu sur le Net

> Politique



Liberté provisoire ou pas de Gbagbo : la décision de la CPI connue "en temps opportun"

Dans le cadre du procès "Le Procureur contre Laurent Gbagbo et Charles Blé Goudé", la Chambre de première instance de la Cour pénale internationale (CPI), a, au cours d'une audience, ce jeudi 13 décembre 2018, analysé le maintien en détention et les conditions de mise en liberté provisoire des accusés. La décision de la CPI sera connue "en temps opportun". De l'avis des confrères sur place à La Haye qui ont suivi cette audience, tous les voyants sont au vert pour une libération provisoire de Laurent Gbagbo sous conditions.

> Economie

Abidjan : la baisse de 30% des tarifs d'escale effective dès janvier 2019

Dès janvier 2019, la baisse de 30% sur les tarifs d'assistance en escale obtenue pour les compagnies de transport sera effective à l'aéroport d'Abidjan. Le ministre des Transports, Amadou Koné, a fait cette promesse, le mercredi 12 décembre 2018, au cours de la rencontre sectorielle initiée par le Comité de concertation Etat-secteur privé (CCESP).

Transport urbain : retour des articulés dans le parc roulant de la SOTRA

17 ans après leur disparition, les bus articulés sont de retour dans le parc de matériel roulant de la Société des transports abidjanais (SOTRA). Un premier lot ainsi que des bus ordinaires, tous neufs et de marque Iveco ont été remis au transporteur public, jeudi, par le ministre des Transports, Amadou Koné, représentant le Premier Ministre, Chef du gouvernement, ministre du Budget et du Portefeuille de l'Etat.

> Société



Mairie du Plateau : L'état civil ravagé par un incendie

L'état civil où se trouvent les registres de naissance, de décès et de mariage est parti en fumée, entre 2h et 3h le jeudi 13 décembre 2018. "Tout a brûlé", a affirmé Kouadio Kouassi Adjoumani, secrétaire général de la mairie du Plateau. L'administrateur a indiqué qu'on ignore l'origine de l'incendie. "Pour le moment, nous ne le savons pas...", a-t-il indiqué. Outre les documents de l'état civil brûlés, les bureaux situés au rez-de-chaussée ont été calcinés.



Préparation d'attentats à Abidjan, Ouaga et Bamako: Des présumés djihadistes, deux Burkinabè, un Ivoirien et un Malien arrêtés

Une cellule de terroristes présumés, composée de deux Burkinabè, un Ivoirien et un Malien, a été démantelée, le jeudi 6 décembre au Mali, selon les services de renseignements de ce pays. Elle est soupçonnée de préparer des attentats à Ouagadougou, Bamako et Abidjan à l'occasion des fêtes de fin d'année. (Source : faszine.com)

Agence de Presse

> Economie



88 millions de passagers transportés par la SOTRA de mars à décembre 2017 (Ministre)

La Société des transports Abidjanais (SOTRA), une entreprise qui assure la gestion du transport urbain dans la capitale économique ivoirienne depuis plusieurs décennies, a transporté 88 millions de passagers de mars à décembre 2017. L'information a été donnée, le 12 décembre à Abidjan, par le ministre des Transports, Amadou Koné qui s'exprimait à une cérémonie de restitution des travaux du Comité scientifique des rencontres sectorielles dédiées au secteur des transports.



La Côte d'Ivoire se prépare à l'arrivée prochaine du réseau 5G

A l'initiative de l'Autorité de régulation des Télécommunications/TIC de Côte d'Ivoire (ARTCI), la 4ème édition de la Journée prospective du régulateur s'est ouverte jeudi à Abidjan, autour du thème "5G : comment s'y préparer ?". Selon le directeur général de l'ARTCI, Bilé Diémélou, cette activité se veut un rendez-vous périodique des acteurs clés de l'écosystème des technologies de l'information et de la communication (TIC), en vue de réfléchir ensemble sur les enjeux et perspectives du développement de l'économie numérique.



Le FMI invite l'Etat ivoirien à « mobiliser davantage de recettes budgétaires » (rapport)

L'Etat ivoirien devrait « mobiliser davantage de recettes budgétaires » pour faire face aux ambitions de développement du pays, a soutenu jeudi à Abidjan, le représentant résident du Fonds monétaire international (FMI) en Côte d'Ivoire, Jose Gijon. M. Gijon s'exprimait à l'occasion de la présentation d'un rapport du Fonds monétaire international (FMI) sur les perspectives économiques régionales et la situation de la Côte d'Ivoire, à l'auditorium de la Primature, au Cabinet du Premier Ministre ivoirien.

> Société



Le 5ème recensement général de la population et de l'habitat sera lancé vendredi

Le 5ème Recensement général de la population et de l'habitat (RGPH-2019) sera officiellement lancé ce vendredi par le Premier Ministre, Ministre du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Amadou Gon Coulibaly, à l'auditorium de la Primature, sis au Plateau. Cette cérémonie vise à informer les populations ivoiriennes du lancement effectif du projet et des différentes phases qui s'étendront jusqu'en 2021, indique une note du ministère du Plan et du Développement. Ce recensement est mené par le ministère du Plan et du Développement en collaboration avec le Fonds des Nations-unies pour la population (l'UNFPA).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.